

Vorstellung

der Kandidatinnen und Kandidaten

 KIRCHEMITMIR.^{DE}



Carola Balzer, 63 J.
Verkäuferin

Ich möchte neuen frischen Wind in die Gemeinde bringen. Mir gefällt das gute Miteinander. Meine Hilfe und Unterstützung möchte ich mit einbringen.



Rebecca Battram, 29 J.
Erzieherin

Das gute Miteinander gefällt mir richtig gut. Besonders viel Freude bereitet mir die Kinder-+Jugendarbeit, in der ich schon lange aktiv bin.



Michael Beckmann, 52 J.
Metallbaumeister

Ich möchte mich in meiner Gemeinde einbringen, so wie schon in den vergangenen 24 Jahren. Besonders gerne in allen Bauangelegenheiten.



Hannes Coners, 30 J.
Physiker

Die Jugendarbeit in unserer Gemeinde liegt mir sehr am Herzen. Daneben möchte ich meine Fähigkeiten im Bereich Finanzen einbringen.



Sonja Feldema, 55 J.
Pharm.-tech.-Assistentin

Ich möchte in einer guten Gemeinschaft zum Gelingen einer lebendigen Kirche beitragen. Ein Ort, an dem sich jeder angenommen fühlt.



Alide Horstjann, 73 J.
pensioniert

Ich engagiere mich gerne für die Bücherei, den Kindergarten und beim Gemeindefrühstück. Kirche soll ein Ort sein, an dem Menschen willkommen sind.



Arne Kämpgen-Harms, 58 J.
Grafik-Designer

Ich möchte meinen Teil zum Gelingen eines aktiven Gemeindelebens beitragen. Besonders am Herzen liegt mir die Gemeindezeitung "Die Brücke".



Kim Kruse, 20 J.
Studentin

Ich engagiere mich in der Kinder-+Jugendarbeit. Daher liegt es mir sehr am Herzen, junge Menschen in das Kirchenleben zu integrieren.



Ute Lüken, 62 J.
Bankkauffrau

Ich möchte durch die aktive Gemeindearbeit, sowie das Mitwirken in den verschiedenen Gruppen unserer Kirche das Gemeindeleben mitgestalten.



Mariechen Murra, 75 J.
Rentnerin

Ich möchte das Leben in unserer Gemeinde aktiv mitgestalten. Wichtig ist mir die Arbeit im Verein Stöppkes für Kinder und Jugendliche.



Bernhard Schaal, 66 J.
Rentner

Seit vielen Jahren gestalte ich Kirche aktiv mit, vor Ort und im Kirchenkreis. Menschen sollen sich durch neue Ideen zum Glauben eingeladen fühlen.



Thomas Schwarz, 63 J.
Tischlermeister

Kirche ist, was man mit Gottes Hilfe daraus macht. Dass unsere Kirchengemeinde bunt und vielfältig bleibt, daran möchte ich mitarbeiten.



Christine Tinnefeld, 59 J.
Hausfrau

Ich möchte die Begleitung von pflegenden Angehörigen und Senioren verbessern. Weitere Themen sind Andachtsformen und Kirchenmusik.